

En cumplimiento a los artículos 17 y 18 de la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Tlaxcala y demás normativa aplicable, el Tribunal Electoral de Tlaxcala a través de la Contraloría Interna emite el siguiente:

**AVISO DE PRIVACIDAD SIMPLIFICADO  
RELATIVO AL FORMATO DE DECLARACIÓN PATRIMONIAL Y DE INTERESES.  
(INICIAL, DE MODIFICACIÓN Y/O DE CONCLUSIÓN)**

**I. Identidad y domicilio del responsable que trata los datos personales.**

El Tribunal Electoral de Tlaxcala (TET) en su calidad de sujeto obligado señala como domicilio el ubicado en calle 8, número 3113, colonia Loma Xicohténcatl, C.P. 90062, Tlaxcala, Tlaxcala; así como el portal institucional de internet: <https://www.tetlax.org.mx>, en virtud de que es el responsable del tratamiento de los datos personales que usted proporciona a través de la Contraloría Interna y áreas que la integran.

**II. Finalidades del tratamiento de los datos personales**

Sus datos personales serán utilizados para las siguientes finalidades:

- a) Los datos personales que proporcione serán utilizados para contar con la información que permita verificar el cumplimiento de la presentación de la declaración patrimonial, así como identificar la evolución de su patrimonio respecto a los ingresos obtenidos durante una anualidad.

**III. Transferencia de datos personales.**

Se informa que los datos personales que se recaben no son susceptibles de transferencia, salvo que alguna autoridad u órgano competente mediante acción legal debidamente fundada y motivada los requiera. Es importante mencionar que, para dichas transferencias no se requerirá del consentimiento del

titular de los datos personales de conformidad con lo establecido en las excepciones previstas en las fracciones I, II y III del artículo 39 de la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Tlaxcala.

#### **IV. Medios y procedimiento para ejercer los derechos ARCO**

En el ejercicio de la protección de sus datos personales, usted como titular podrá manifestar el Acceso, Rectificación, Cancelación y Oposición en el tratamiento de sus datos personales, mediante un escrito libre dirigido a la Unidad de Transparencia o al Oficial de Protección de Datos Personales del Tribunal, con domicilio en Calle 8 número 3113, Colonia La Loma Xicohténcatl, C.P. 90062, Tlaxcala, Tlaxcala, al teléfono (246) 4665185 Extensión 117 o al correo electrónico [transparencia@tetlax.org.mx](mailto:transparencia@tetlax.org.mx) con horario de atención de 08:00 a 15:00 horas, de lunes a viernes.

También puede presentar su solicitud a través de la Plataforma Nacional de Transparencia disponible en <https://www.plataformadetransparencia.org.mx>, asimismo se pone a su disposición el formato de solicitud de derechos ARCO para realizar el trámite correspondiente en la siguiente liga: <https://transparencia.tetlax.org.mx-content/uploads/2018/10/SolicitudARCO-2018>

#### **V. Sitio donde podrá consultar el aviso de privacidad integral**

A través de la siguiente dirección electrónica:

<https://transparencia.tetlax.org.mx/wp-content/uploads/2024/04/Aviso-de-Privacidad-Integral-Contraloria.pdf>

Lo anterior se informa en cumplimiento a lo establecido en los artículos 61, fracción III de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado de Tlaxcala; 16, 17 y 18 de la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Tlaxcala.

Fecha de actualización: **abril 2023**